

Der Ausschuss nahm die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis.

Abg. H. Becker machte darauf aufmerksam, die Landesregierung prüfe zurzeit, inwieweit sie das Konkurrenzprojekt „Ruhrpilot“ weiter fördern könne. Da das Ergebnis auch Auswirkungen auf das Projekt „mobil-im-rheinland“ haben könne, empfehle er den Verwaltungen, hierauf ein besonderes Augenmerk zu haben.

Abg. Bausch trug vor, die Vorlage der Verwaltung sei eine Vorabinformation. Es sei geplant, in einer der nächsten Sitzungen die Projektleitung zur Präsentation des Internetportals www.mobil-im-rheinland.de einzuladen. Insofern könne man die weitere Entwicklung abwarten.